



Vorlage Nr. 18-O-26-0001

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 24. Januar 2018

Mülltonnen in der Kostheimer Siedlung blockieren die Bürgersteige, Erinnerung

Der Ortsbeirat erinnert den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden an seinen Antrag vom 19.5.2016 mit dem folgenden Wortlaut:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die GWW zu veranlassen, den Dienstleistungsvertrag mit ihrem „Hausmeisterservice“ so zu ändern, dass die zur Abholung bereitgestellten und nach der Leerung auf Rückstellung wartenden Mülleimer nicht tagelang die schmalen Bürgersteige blockieren. Das Problem betrifft fast alle Straßen im sogenannten Österreicher Viertel (wie z.B. die Klagenfurter Straße, Linzer Straße, Salzburger Straße, Innsbrucker Straße, Grazer Straße etc.) in der Kostheimer Siedlung.

Am 13.6 erhielten wir eine Antwort von Bürgermeister Goßmann, dass die GWW sich mit ihrem Dienstleister in Verbindung setzen würde und auf die Einhaltung der vertraglichen Regelungen drängen würde und auch Kontrollen durchführen wolle.

Der Ortsbeirat bittet nun den Magistrat in dieser Sache nochmals tätig zu werden, da keine nachhaltigen Verbesserungen eingetreten sind

Beschluss Nr. 0004

Unter Hinzufügung von „...*(wie z.B. die Klagenfurter Straße, Linzer Straße, Salzburger Straße, Innsbrucker Straße, Grazer Straße etc.)...*“ angenommen.

+

+

Verteiler:

1009 z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher